
Strada del San Giacomo, progetto ancora d'attualità?  

Risposta del 22 gennaio 2018 all'interpellanza presentata l'11 dicembre 2017 da Franco 
Celio 
 
 
L'interpellante si attiene al testo.  
 
 
ZALI C., DIRETTORE DEL DIPARTIMENTO DEL TERRITORIO - La risposta alle 
domande poste è "no". Si tratta di una strada dall'insufficiente interesse pubblico e 
dall'elevato costo a carico interamente del Cantone.  
 
 
CELIO F. - Mi reputo parzialmente soddisfatto della risposta data dal Consigliere di Stato 
che entra poco nel merito.  
 
 
Parzialmente soddisfatto l'interpellante, l'atto parlamentare è dichiarato evaso. 
 

 


